

# 秋の吉備路サイクリング



## ♀ カブ隊通信

**10月14日(日)吉備路サイクリング**  
 きれいな稲穂の道、爽やかな秋の風を感じながらペダルをこぎこぎ、最高のサイクリング日和です！今回は30kmくらいの短めコースで、ゆっくり見どころを楽しみました。自転車の点検、安全確認を行ってから吉備津彦神社をスタート！  
 ～鯉喰神社～足守の近水園～安富牧場～備中高松城跡を経て、吉備津彦神社に戻りました。元気なスカウトたちは揺れる木橋を走ったり、河原で平たい石を選んで水切りをしたり、近水園の亀島や拾ったどんぐりで遊んだり、牛舎らしいにおいに鼻が曲がりそうになったり、勇気を出して大きな牛を撫でてみたり…そして、ジェラートのご褒美は美味しかったですね！五感をフルにつかった魅力いっぱいのサイクリングとなりました。こけたり、田んぼに落ちたスカウトもいましたが(^\_^)、大きな怪我がなくてよかったです。お尻は痛かったけど、楽しかったですね。(sakai)



## 団のうごき

**10月18日団委員会(吉備公民館)**



**10月14日(日)秋の福山満喫ハイク**  
 今回は「秋の福山満喫ハイク」です。まずは「七福神の里 安養寺」の探索からスタート！巨大釣鐘や宝庫、立派な仏像の数々を見せていただきました。”なりきり毘沙門天”対決では細かい部分まで観察して表現できた2組が勝利！なのでハイクは2組が先頭で進んでいきます。途中、西日本豪雨災害によって起こった土砂崩れが数か所ありました。ゴロゴロ転がっている大きな岩、根こそぎこぎ流された木などを見て自然の脅威を感じながら、ロングコースを歩いて山頂を目指しました。頂上ではナイフでペットボトルに切れ目を入れて簡易虫かごをつくりました。元気なスカウトたちはカブ弁もそこに、カナヘビ、バッタ、コオロギ、カマキリを捕まえたり、鬼ごっこで大はしゃぎ。休憩は必要ないようです(^\_^)。  
 後半はせっかくなので、一旦下まで降りて、もう一度登頂するという前代未聞のコース。ブーブー言う声をスルーしながら、ハイクスタート♪木が生い茂る狭い道を抜けたら八畳岩。天気が良かったので、八畳岩から見た総社の街の見晴らしは最高でした。岩の淵ギリギリまで行って下がどうなっているか覗いてみたり、ロープをつたいながら急な斜面を降りました。スカウトはワクワク！大人はヒヤヒヤ！アドベンチャーコースで下山しました。そして、最後の極めつけ「1234段の階段」を上って、本日二度目の登頂です。15～30分かけて、なんとか全員登りました。かなりきつかったけど達成感はずいものがありましたね。  
 今回のハイクは自然や文化にふれながら、福山の見どころを巡りました。かなり欲張りコースでしたが、福山を120%満喫できたと思います。みなさん、お疲れ様でした。(sakai)

## ♂ ビーバー隊通信



**10月7日(日)木堂生家清掃・エコキャップ・記念館見学**  
 四季に応じて季節を感じられる木堂生家清掃。柿の木の下の葉っぱを掃いたり裏手の笹をたくさん掃きました。夏に比べて草の伸びるスピードもゆるやか。下をむいて草むきをしているとバッタ・こおろぎ・タンポポのアブがビーバーのところにやってきます。そういえばカラス目線で柿を狙っているビーバーがいたな～。  
 清掃の後は、恒例のエコキャップ集め。ひさしぶりの回収なので大量です。今回は、これでは終わりません。木堂さんの記念館で隊長や、職員さんが出すクイズ問題で木堂さんがどんな人だったか勉強です。キーワードは、総理大臣・新聞記者・どじょう・習字。職業あてクイズでは、ユーチューバーや、飼育員もできました。いまどきの回答で楽しめました。  
 今回は、木堂さんのことを知ってもらうための復習として宿題もだしました。しっかりと取り組めたスカウトもいました。また同じような宿題も出すことがありますので家庭でスカウトの話をきいてあげてください。(尾崎)

## ♂ ボーイ隊通信

### ♀ ベンチャー・ローパー隊通信



**10月7日(日)赤い羽根共同募金参加**  
 岡山第17団と一緒に岡山駅前前で赤い羽根共同募金に参加。街行く見知らぬ人にも、元気な声で呼びかけができました。



**10月7日(日)マーチングインオカヤマ奉仕**  
 午前中の赤い羽根共同募金に続いて、午後からはマーチングインオカヤマのプラカード奉仕。表町商店街を堂々と先導しました。



**10月14日(日)あきのどきどきやま(総社市 幸山・福山)**  
 ビーバー、秋は山登りです。いつもよりちょっとだけ高い山にチャレンジしました。清音ふるさとふれあい広場から幸山(こうざん)・福山(ふくやま)に登ってまたもどってくるという道すじでした。  
 まずは標高162mの幸山に向かいます。ゆるい上りの山道をゆっくり進んでいきます。どんぐりがいっぱい落ちてましたね。お堂があるところで一休み、幸山にとうちゃく。「もうついたの？」とスカウトに言われてしまいました。そこから道を少し引き返し、大きな岩のあるところへやってきました(八畳岩)。天気もよく、岩の上から遠くが見渡せました。足元は下が見えなくてよかったです。  
 岩の間をすりぬけ、やぶをかき分け、てんぼう台でまた休けい、ついに福山のうえにたどり着きました。山の上なのに、平らで広びろしてましたね。でもお昼ごはんよりバッタが気になる、気になる。降りるころになってやっとカブたいとうちゃく。おそいぞ。道に迷ったらしい。下りは1234だんのかいだんだ、だれも見ていなかったら走っていたかな。  
 最後に一言、保護者の皆様も久しぶりの山歩きでさぞかしお疲れだったと思います。ご協力ありがとうございました。いつもどおり元気すぎるスカウトの姿、嬉しかったです。今回ビーバースカウトに読んでつもりで書きましたが、どうでしょうか。(Ujihira)

## ♂ ボーイ隊通信



**10月27-28日(土日)鬼退治一泊ハイキング**  
 県連事業の鬼退治一泊ハイキングに参加。岡山第4団、倉敷第16団、高梁第1団のスカウトたちと一緒に、吉備津彦神社から吉備津神社、鯉喰神社、造山古墳、五重塔、総社宮を経て砂川公園まで約18km(迷ったから本当はもっとある?)を歩き、キャンプイン。他団とのキャンプファイヤーがおおいに盛り上がりました。  
 明る日は鬼ノ城を往復して帰りはバスで吉備公民館まで。今回は他団の個性的な楽しい指導者に触れあえて、いつもとは違う活動が楽しめました。  
 →スカウトの総社宮司さんにお話を聞く。

